

freien Berufs und mit der Bereitschaft, Verantwortung für die Versorgung der Patienten mit muskulo-skelettalen Erkrankungen und Verletzung in Praxis und Klinik zu übernehmen und der Ablehnung der immer wieder diskutierten gesundheits-

politischen und ökonomischen Riesenpetrischalen sollten wir die Herausforderungen für die Zukunft annehmen und kreativ gestalten. Bekanntlich liegt in jeder Krise auch eine Chance. Wir sollten diese Chance gemeinsam nutzen.

Korrespondenzadresse
Dr. med. Johannes Flechtenmacher
Präsident des Berufsverbands für
Orthopädie und Unfallchirurgie (BVOU)
Straße des 17. Juni 106–108
10623 Berlin
praesident@bvou.net

Preisverleihung

OUP-Jahresbestpreis 2019 an Dr. Uwe Schwokowsky (Lübeck)

Herausgeber, Schriftleiter und der Vorstand der VSOU haben einen Beitrag aus dem Themenheft „Rheumatologie im orthopädischen Fachgebiet“ (5-2019) ausgewählt für den OUP Jahresbestpreis. Der prämierte Beitrag mit dem Titel „Moderne Standards der medikamentösen Behandlung entzündlich-rheumatischer Krankheitsbilder“ stammt aus der Feder von Dr. Uwe Schwokowsky aus Ratzeburg, Leiter des Referats Orthopädische Rheumatologie des BVOU.

In diesem hervorragenden Beitrag werden neben den konventionellen Strategien auch die aktuell im Aufwind befindlichen Substanzen der Biologicals eingehend besprochen und weiterhin wichtige Therapiealgorithmen entsprechend der S2e-Leitlinie (2018) aufgezeigt.

Diese exzellente Zusammenstellung gehört nach unserer Auffassung zum unbedingten Grundlagenwissen eines jeden Orthopäden. Herausgeber, Schriftleiter und VSOU-Vorstand haben daher einstimmig beschlossen, Herrn Kollegen Schwokowsky als Dank und Anerkennung mit dem OUP-Bestpreis 2019 auszuzeichnen.



Foto: U. Schwokowski

Dr. Schwokowsky, Preisträger des OUP-Jahresbestpreises 2020

kowsky als Dank und Anerkennung mit dem OUP-Bestpreis 2019 auszuzeichnen.

Herzlichen Glückwunsch!

Leider konnte der Preis nicht – wie sonst üblich in der Eröffnungsfeier des VSOU-Kongresses – persön-

lich verliehen werden, da der Kongress abgesagt werden musste. Wir möchten dies aber gerne in der Eröffnungsfeier auf dem nächsten VSOU-Kongress nachholen.

Herausgeber, Schriftleiter und Vorstand der VSOU